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SOLICITA A0 EXMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL CALÇAMENTO, 
JARDINAGEM E ARBORIZAÇÃO DA AV. HENRIQUE TERRA, ANTIGA ESTRADA 
DO APICU - BAIRRO PORTINHO.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público» I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando calçamento, jardinagem e 
arborização da Av. Henrique Terra, antinga Estrada do Apicu 
Bairro Portinho.
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SALA DAS SESSÕES, 12 de Fevereiro de 2001.
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JUSTIFICATIVA

A Avenida Henrique Terra, no governo passado, foi 
calçada apenas no trecho que compreende o cemitério até o 
bifurcamento com a rua que leva à CERJ. 0 calçamento a que nos 
referimos foi concretizado até o ponto em que foi construída a 
capela mortuária.

Cabo Frio só possui um acesso de entrada que é a 
Avenida Teixeira e Souza, que se encontra sem condições de 
atender ao intenso tráfego, provocando, principalmente, na 
alta-estação, engarrafamentos, tumultuando assim todo o centro 
da cidade.

Com o passar do tempo, tornou-se de difícil solução 
o alargamento daquela artéria, pois o acesso se concretiza em 
duas pistas, para, na entrada propriamente dita da cidade, passa

transformando-sea ter apenas uma via, 
estrangulando todo o trânsito.
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